

04. April 2011

METAL IM SCHLACHTHOF

DIE LAHRER BAND TYRANNIC



Foto: Wolfgang Künstle

DIE LAHRER BAND TYRANNIC hat am Samstagabend im Schlachthof ihr Abschiedskonzert gegeben. Wohl wegen des ersten Sommertags des Jahres blieben die meisten Fans lieber im Biergarten. (FOTO: WOLFGANG KÜNSTLE)

Autor: rab

WEITERE ARTIKEL: OFFENBURG

Masern legen Schule lahm – Osterferien vorgezogen

Die Freude ist groß - doch der Hintergrund ist ernst: Für 640 Offenburger Waldorfschüler beginnen die Osterferien bereits am Freitag. Grund: Die Masern grassieren. 34 Kinder sind bereits erkrankt.

MEHR [1](#)

Der OFV steht vor einem Neuanfang

Drei Vorstandsposten zu besetzen / Weitere Schulden sind tabu. **MEHR**

Mit gutem Beispiel voran

Sparkassen-Kantine auf La Horie ist das erste Bioland-Betriebsrestaurant in Baden-Württemberg.

MEHR